

2011. 7. 25

コミュニティ福祉学科通信

学生による学科のイベント紹介

現在、静岡英和学院大学では、地域で暮らす知的障害のある方を招いて、さまざまなテーマについて学ぶオープンカレッジ『はぴねす☆EIWA カレッジ』が行われています。この講座は、障害のある方に学習の機会を提供し、豊かな生活を送れるよう支援するとともに、大学のもっている建物やマンパワー、知識など様々な資源を地域に対して開放し、社会貢献することを目的にしています。コミュニティ福祉学科が講座の企画を担当し、コミュニティ福祉学科の学生たちが運営にあたっています。



7月9日、第1回目『体の健康～レッツダンス！』が行われました。まずは、開講式。学長先生からのビデオメッセージや普段の大学生生活を紹介するビデオの上映が行われました。講座では場所を体育館に移し、『体の健康～レッツダンス！』がスタートしました。講義では、運動の大切さと、脈拍を使った運動の評価を学びました。そして、学生ダンスサークル『E・D・C』の皆さんの力を借りてダンスの練習をしました。みんな上手に踊っていました。



また、7月18日(祝)には、第2回目の「学生による子育て広場『あちよぼ』」が開催されました。小さいお子さんを連れてお父さん、お母さん方で大賑わいでした。自由遊びの時間が終わると、在学生による企画の時間です。7月は、夏祭りをイメージして、プログラムが組まれ、広いスペースに太鼓が登場し、太鼓をたたきながら、みんなで曲に合わせて踊ります。楽しいリズムに思わず踊りだす子どもたちが続出！学生たちも負けずに踊って盛り上げていました。パネルシアターでは、夏の食べ物をたくさん紹介していました。子どもたちは最前列に陣取って、食い入るように見つめています。

大盛況のうちにおわった『はぴねす☆EIWA カレッジ』も「学生による子育て広場『あちよぼ』」も、次回の開催は9月です。皆さんも見学に来ませんか。学科ブログです。



アクセスしてね。

次回オープンキャンパスのご案内

8月27日(土)13:00～

模擬授業：保育者になってみましょう(保育コース)
プチ講座：社会福祉士ってどんな仕事(社会福祉士コース)

お楽しみに!